



Ni 2 ans de travail en plus,  
ni 2 ans de retraite en moins

**Non à la retraite  
à 64 ans !**

**Encore 15 000 au Puy,  
Et 2 millions partout en France  
Toujours aussi nombreux,  
c'est la réforme qui est illégitime  
Une seule solution : le retrait !**

La majorité de la population est opposée à la réforme. En utilisant le 49.3, Macron est minoritaire, il ne nous laisse pas d'autre choix : poursuivons la grève et la mobilisation.

**On ne lâche rien !**

Sur tous les lieux de travail, dans les services et les lieux d'étude, réunissons-nous pour décider de la grève pour obtenir le retrait de la réforme BORNE/MACRON.

**NON À LA RETRAITE À 64 ANS !**

RETRAITES : DEPUIS 30 ANS, EN MOYENNE,  
UNE RÉFORME TOUTS LES 4 ANS



**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET À LA MANIFESTATION  
JEUDI 6 AVRIL 2023  
À 10h30 place Cadelaide au Puy en Velay**